

**Strategi Bertahan Hidup Pedagang di Tengah Pandemi Covid-19
(Studi Kasus: Lima Pedagang di Kawasan Wisata Lembah Harau,
Nagari Tarantang, Kecamatan Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota)**

SKRIPSI



Pembimbing: Dr. Lucky Zamzami, M.Soc.sc

JURUSAN ANTROPOLOGI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2021

ABSTRAK

Cesramadhani, BP 1710821006, “Strategi Bertahan Hidup Pedagang di Tengah Pandemi Covid-19 (Studi Kasus: Para Pedagang Wisata Lembah Harau, Nagari Tarantang, Kecamatan Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota)”. Jurusan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas. Padang 2021. Pembimbing 1: Dr. Yevita Nurti, M.Si, Pembimbing II: Dr. Lucky Zamzami, M.Soc.Sc.

Munculnya pandemi covid-19 pada tahun 2020, mempengaruhi sendi kehidupan masyarakat terutama aktivitas ekonomi masyarakat. Kondisi tersebut mempengaruhi kepada tingkat pendapatan masyarakat, terutama para pedagang yang menyebabkan mereka harus bekerja keras untuk meningkatkan ekonomi mereka dan mereka bisa tetap eksis dan bertahan pada tingkat ekonomi mereka. Hal ini terlihat pada pedagang yang ada disalah satu kawasan wisata yang terkenal di Sumatera Barat yaitu kawasan wisata Lembah Harau. Permasalahan dari penelitian tersebut adalah bagaimana pengaruh covid-19 terhadap pedagang di kawasan wisata Lembah Harau dan bagaimana strategi bertahan hidup pedagang di kawasan wisata di tengah pandemi covid-19. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan pengaruh covid-19 terhadap pedagang di kawasan wisata Lembah Harau dan mendeskripsikan strategi bertahan hidup pedagang di kawasan wisata di tengah pandemi covid-19, tepatnya Jorong Lubuak Limpato. Metode yang digunakan adalah metode kualitatif, dan menggunakan penelitian yang bersifat deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara mendalam, serta dokumentasi. Pemilihan informan dengan cara *purposive sampling*, yaitu para pedagang yang ada di kawasan wisata Lembah Harau yang terdampak oleh covid dan melakukan strategi untuk bertahan hidup di tengah pandemi covid-19.

Hasil penelitian ini menggambarkan bagaimana proses para pedagang terkena dampak covid-19, dalam deskripsi ini dijelaskan bagaimana proses pedagang yang terkena covid-19 dan bagaimana pengaruh covid-19 tersebut terhadap para pedagang. Deskripsi mengenai pengaruh covid-19 terhadap pedagang digambarkan melalui identitas dari pedagang, latar belakang berjualan di kawasan wisata, proses berjualan setiap hari, pendapatan yang diperoleh, dan dampak yang terjadi akibat covid, serta strategi yang mereka lakukan. Penelitian ini menunjukkan bahwa strategi bertahan hidup yang dilakukan oleh pedagang yang ada di kawasan wisata Lembah Harau yaitu, mencari mata pencaharian lain, pindah berjualan di dekat rumah, menjual dagangan secara online dan menjual di pasar, dan terakhir berhutang.

Kata kunci: Pedagang, wisata, strategi, bertahan, hidup, Covid-19.